

El choque entre Italia y Francia por la migración divide a la UE

Bruselas descarta militarizar la frontera como piden los Gobiernos austriaco, húngaro e italiano

BERNARDO DE MIGUEL, **Bruselas**
La radicalización de la política migratoria impulsada por Austria, Italia y Hungría parece a punto de reventar la cooperación europea surgida tras la crisis de 2015. Los países más duros amenazan con sabotear la intervención conjunta en el Mediterráneo, puesta en marcha hace tres años, si no se aceptan sus propuestas más drásticas, que incluyen la militarización de la frontera exterior europea o el desembarco en terceros países de todas las personas rescatadas en el mar. Socios como Alemania, Francia o España pugnan por compaginar la protección de las fronteras con el respeto a los valores fundamentales de la UE. Italia y Francia lideran los dos bandos y su choque marca las reuniones de los ministros de Defensa y Exteriores de la UE de ayer y hoy en Viena. **PÁGINA 3**

La factura de la luz sube con fuerza y mete presión a la inflación

JAVIER SALVATIERRA, **Madrid**
Los precios de la electricidad están marcando esta semana los máximos del año, lo que hará subir con fuerza la factura de la luz, que ya se está trasladando al IPC. **PÁGINA 38**

ADEMÁS

La comisión de la verdad contaría con expertos de la ONU

La comisión de la verdad sobre la Guerra Civil y la dictadura que quiere crear el Gobierno contaría con expertos independientes, historiadores y hasta representantes de la ONU. **PÁGINA 17**

La ultraderecha mantiene su pulso en Alemania

P4

Una red de centros estudiará la inmunoterapia

P22

Argentina sube los tipos al 60% para apoyar el peso

P39

Trabajo busca cómo anular un sindicato de prostitutas

“Me han colado un gol por la escuadra”, dice la ministra tras conocer que su departamento dio el visto bueno a la organización

M. MARTÍN / C. LAMBERTUCCI
Madrid

La ministra de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social, Magdalena Valerio, ha calificado como un “gol por la escuadra” la constitución oficial de un sindicato de prostitutas en Barcelona gracias al visto bueno de su ministerio. “Es uno de los peores disgustos de

mi vida política”, afirmó Valerio en el Congreso antes de asegurar que ha pedido a la Abogacía del Estado que estudie cómo impugnar los estatutos de la organización por una cuestión de fondo. El Gobierno es contrario a legalizar la prostitución y lucha contra la trata y la explotación sexual. La Organización de Trabajado-

ras Sexuales (OTRAS) remitió su solicitud al ministerio y recibió el visto bueno de la directora general, Concepción Pascual, que publicó su decisión el 4 de agosto en el BOE. La entidad agrupa, sobre todo, a mujeres de Barcelona, pero su constitución es de ámbito nacional y también pretende representar a hombres. **PÁGINA 19**

revista



SCOTT OLSON (AFP)

“Adiós a nuestra reina”

Detroit despidió hoy en un funeral privado a la reina del soul, Aretha Franklin, fallecida el día 16 de cáncer a los 76 años, tras haberle rendido un homenaje toda la semana al que se han sumado

miles de personas. “Adiós a nuestra reina”, lema de uno de los carteles colgados a la puerta de la iglesia baptista de New Bethel (en la imagen), resume un sentimiento mundial. **PÁGINA 27**

La resistencia del PDeCAT complica la intención de subir el IRPF

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**

Los Presupuestos, el principal proyecto del Gobierno socialista, el que define su capacidad de lograr un gran pacto para dar estabilidad a la legislatura, avanzan con Unidos Podemos, pero se complican con otros socios. Poner de acuerdo a un grupo de izquierda con otros de centroderecha como el PNV o el PDeCAT en plena crisis catalana es muy difícil y ayer quedó claro que el Gobierno tendrá que hacer malabarismos para lograrlo. El PDeCAT, que aún no ha empezado a negociar porque el Gobierno da prioridad al diálogo con Podemos, rechaza la idea de subir el IRPF a las rentas superiores a 150.000 euros que estudia el Ejecutivo. **PÁGINA 15**

El Ayuntamiento de Vic arenga a la independencia por megafonía

PÁGINA 16



Participación récord en la consulta para unificar el horario de invierno y verano

Los europeos no quieren cambiar la hora

ÁLVARO SÁNCHEZ, **Bruselas**
Los europeos envían un mensaje a las instituciones comunitarias: deben poner fin a la política de cambio de hora que dos veces al año hace bailar las agujas del reloj. La Comisión Europea abrió el 5 de julio una consulta pública para conocer la opinión de ciudada-

nos, empresas y asociaciones al respecto. Durante 43 días, 4,6 millones de personas votaron por Internet. El resultado no arroja dudas: el 80% pide que no haya cambios de hora. Las instituciones comunitarias deberán decidir ahora si atienden esa demanda o la ignoran. **PÁGINA 5**